

Arias feliz por acuerdo primario en El Salvador

El presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, declaró hoy a LA PRENSA LIBRE vía telefónica que "realmente me siento muy feliz y en efecto las dos partes (Gobierno-guerrilla) han podido llegar a un acuerdo que le devuelva la paz al pueblo salvadoreño.

Así dio respuesta el mandatario a una consulta respecto al cable de ACAN-EFE que consignaba un acuerdo entre las dos partes antes del 4 de noviembre.

Igualmente contestó otra pregunta referente a un cable donde el ex primer ministro de Austria, Bruno Kreisky, pidió oficialmente su nominación al Premio Nobel de la Paz.

El gobernante costarricense emocionado dijo: "Me siento muy honrado por el gesto del señor ex primer ministro Bruno Kreisky.

Como un gran líder del mundo contemporáneo presentó la propuesta. Pienso que se merece todo el honor de nuestro propio pueblo; no he hecho sino interpretar su manera de ser y de pensar al tratar de llevar la paz que nosotros disfrutamos en nuestro suelo a las naciones hermanas en Centroamérica".

El informe cablegráfico de ACAN-EFE señala que a pesar de las grandes dificultades y a las concepciones diametralmente opuestas, el Go-

bierno y la guerrilla salvadoreña lograron encontrar esta madrugada un marco común para alcanzar la paz con justicia, Esquipulas II.

Menciona que tras veinte horas de conversaciones, el Gobierno y la guerrilla salvadoreña se comprometieron por medio de un comunicado conjunto a buscar un alto al fuego antes del 4 de noviembre, con el fin de terminar una guerra de siete años, cuyo saldo asciende a más de 60 mil muertos y 7 mil desaparecidos.

"A diferencia de las dos ondas de diálogo anteriores, celebradas en octubre y noviembre de 1984, en esta ocasión el Gobierno de José Napoleón Duarte y la guerrilla reconocieron sus "profundas diferencias", pero también manifestaron sus deseos de lograr el fin de la guerra y alcanzar la paz con justicia.

Por otro lado, el canciller de la República, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, dijo a su llegada a San José que "se debe ser más flexible" en las conversaciones que se realizan a nivel centroamericano para lograr un avance en las negociaciones para dar cumplimiento del tratado suscrito en Guatemala. Madrigal dijo que prevé un apoyo de las Naciones Unidas al plan de paz. "Creemos que el proyecto de resolución que vamos a presentar pasará por gran mayoría", dijo.